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ВЕРНЕМ БЫЛУЮ СЛАВУ!
АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

УВАЖ АЕМЫ* АНГАРЧАНЕ!
Абсолютное большинство из 

вас любит свой город и жела
ет, чтобы он быстрее восста
новил свою былую славу од
ного из самых зеленых и бла
гоустроенных городов Сибири.

К сожалению, строительство 
жилья, промышленных и д ру
гих объектов всегда опережа
ло озеленение и благоустрой
ство. Низки еще темпы, куль
тура и качество благоустрои
тельных работ, крайне недо
статочно средств на них.

А кроме того —  неради 
вые и хулиганствующие жите
ли ломают детские площадки, 
ограждения, скамейки, мусор
ные урны, зеленые насажде-

ДЕПУТАТСКИЙ 
ЗАПРОС

Председателю Ангарско
го территориального ко 
митета по охране природы 
т. Подскочину В. А.

Главному государственно
му ськи.арному врачу г. 
Ангарска т. Лаптеву И. Ф.

Начальнику Ангарской
комплексной лаборатории 
ИУГКС т. Чепрасову A. J1.

24 октября 1990 года в городе 
сложилась крайне неблагоприят 
ная экологическая ситуация.
Практически все жилые кварталы 
были окутаны сизой дымкой, не 
приятный запах, вызывающий 
раздражение органов дыхания. 
Поступали многочисленные жало
бы, в том числе и мне как де
путату городского Совета.

Прошу в соот&етствии со ст. 23 
Закона СССР «О статусе народ
ных депутатов в СССР» инфор
мировать жителей города через 
газету «Время» о результатах 
анализов в атмосферном воздухе 
жилой зоны города по содержа
нию вредных и раздражающих 
веществ, о причинах, источниках 
и виновниках такой загазованно
сти.

А. ЛАКОТКО, 
депутат горсовета.

ния. Выбрасывают мусор и 
пищевые отходы из окон. Во
руют и бьют стекла в псдъ 
ездах. Ставят грузовые и соб
ственные автомобили на газо 
нах.

При таком варварском от
ношении к своему городу, при 
пассивной, безразличной пози
ции многих жителей, при яв
ной недоработке жилищно- 
коммунальных служб и участ
ковых инспекторов милиции 
наш Ангарск все больше ут 
рачивает звание красивого го 
рода, рожденного Победой.

Исполком горсовета готовит 
программу благоустройства и 
озеленения города на 1991 — 
1995 гг. и просит напра
вить ваши предложения.

Уважаемые товарищи, а

также трудовые коллективы!
Призываем вас в оставшиеся 

теплые дни принять участие в 
уборке территорий вокруг до
мов и улиц города от мусора, 
в засыпке ям и траншей, в 
ремонте скамеек и детских 
площадрк, в подготовке хок
кейных кортов и зимних го 
рок для детей.

Решителыно пресекайте дей
ствия тех, кто нарушает пра** 
вила социалистического обще
жития, губит зеленые насаж
дения и постройки!

Мы надеемся, что вашу лю 
бовь к городу вы будете 
проявлять в конкретных доб 
рых делах.

Исполком, городской 
штаб по благоустрой

ству.

СВЕТОФОР ВЫБИРАЕТ НАПРАВЛЕНИЕ
В первом квартале будущ его года будет смонтирована АСУД 1, 

что означает: автоматическая система управления движением.
«Какой с нее прок?»-—спросите вы. АСУД-1 будет самостоятельно 
обеспечивать «зеленый свет» в более загруженных транспортом 
направлениях. Например, она без задержки пропустит машину че 
рез пустой перекресток или даст преимущество колонне перед 
одиночной машиной.

Внедрение системы, как уже убедились на практике в ряде 
центральных городов, позволит сократить экологическую загряз
ненность на магистралях, ускорит развязку при заторах.

В. ЗЫРЯНОВ.

Крепче за баранку
ДЕРЖИСЬ, ШОФЕР

В честь праздника Дня ра
ботников автомобильного
транспорта в пойме реки Ки- 
той состоялись соревнования 
среди пяти автобаз УАТа.

Выступления проходили на 
автомобилях четырех классов: 
ГАЗ-2410, ЗИЛ130, ЗИЛ-130 в 1, 
ЛАЗ 695.

Участникам соревнований 
необходимо" было выполнить 
девять упражнений —  проезд 
тоннеля, змейка, круг, колея 
и другие. И в завершение эс
тафета.

Первыми в эстафете были 
водители автобазы № 3.

Выявлены и победители в 
каждом классе автомобилей. 
Ими стали В. М. Нелюбин 
(автобаза № 7), О. Н. Саха- 
ровский (автобаза № 8), А. А. 
Никетенок (автобаза № 7), 
Н. В. Зиновьев (автобаза № 3).

Победителям вручены по 
четные грамоты и ценные по
дарки.

НАШ КОРР.

В субботнем номере опубликовано сообщение горисполко
ма о введении с 1 ноября визитных карточек для населения 
города. За подробными разъяснениями по этому поводу 
наш корреспондент обратился к  заведующей отделом тор
говли горисполкома Т. Г. Матящук.

В М А Г А З И Н -
С В И З И Т К О Й

— Чем вызван* эта мера, 
Тамара Григорьевна)

— Насзление города уже 
знает, что с 1 октября всту
пило в действие решение 
горисполкома, согласно кото 
рому товары повышенного 
спроса продаются только ж и 
телям города с постоянной 
ангарской пропиской, то есть 
при предъявлении паспорта.

Визитка — документ, удое 
товеряющий личность, будет 
предъявляться в любом мага
зине вместо паспорта, поэтому 
действительна она только при 
наличии фотокарточки. В нее 
будут внесены все сведения 
из паспорта.

— Где эту визитку можно 
приобрести!

— Выдаваться они будут 
ка предприятиях и а су га г.т  
зациях по месту работы и в 
ЖЭКах по месту жительства. 
Эта работа должна быть еде 
лана в течение ноября— декаб
ря, то есть до конца года.

— Но ведь в решении ис
полкома сказано, что вводятся 
визитки с 1 ноября)

— Какое-то время, пока бу
дет идти оформление нового 
документа, можно пользовать
ся и паспортом, и визиткой.

Вопрос этот рассматривался 
на депутатских комиссиях по 
соцзаконности и торговле. 
Расходы на изготовление ви
зиток, вероятно, будут по
крываться за счет населения, 
но цена эта незначительная. 
Ну а те, кто не пожелает при
обрести новый документ, м о
гут пользоваться паспортом.

— Что будет продаваться 
по визиткам)

— Все то, что и по паспор
там. В связи с трудностями на

продовольственные товары мы 
уже сегодня продаем только 
жителям города, т. е. с ангар
ской пропиской: масло расти
тельное и сливочное, м у
ку, крупу, кондитерские
и макаронные изделия, чай, 
кофе, сыр, консервы
молочные, дрожжи, лук, ко м 
бикорм.

— А если родители о т р а 
вят в магазин ребенка)

— Депутаты при обсуждении 
этого вопроса пришли к еди
ному мнению: производить 
выдачу визиток с 16 летнего 
возраста. Окончательное ре 
шение будет принято на пре
зидиуме горсовета. А ПОКА 
ДЕТИ ДО 16 Л Ы  ДОЛЖНЫ 
ОБСЛУЖИВАТЬСЯ ВО ВСЕХ 
ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ М А 
ГАЗИНАХ Б13 ПРЕДЪЯВЛЕНИЯ 
ДОК-УМсНГа . Хочу подчерк
нуть это не столько для на
селения, сколько для работни
ков торговли, ибо некоторые 
из них по своему истолковы
вают решение горисполкома.

— В городе проживают во
еннослужащие, условно-до
срочно освободившиеся, ино
странные граждане, работаю
щие по найму. Как эта катего
рия населения будет обслужи
ваться!

— При предъявлении удо
стоверения личности, где есть 
отметка о прописке.

— Входят ли в перечень то
варов, продаваемых по визит
кам, промышленные товары!

— Все товары, которые 
вызывают ажиотажный спрос, 
продаются тоже только при 
наличии паспорта с ангарской 
пропиской, а с введением ви
зиток — по визиткам или пас
портам, но не более одного 
изделия в руки.

БЮРОКРАТ
ф ЛИЦОМ К РЫНКУ

СЧИТАЕТ ДЕНЬГИ, А ПАРТОКРАТ...
Прошел не один день с того 

времени, как я прочла в газете 
выступление секретаря парткома 
учебных заведений Барсуковой 
М. Р., а я ловлю себя на том, 
что мысленно уже в который раз 
к нему возвращаюсь.

По должности я «бюро
крат», т. е. буквально: человек,
выполняющий распоряжения, 
стою на букве закона. Почему- 
то принято думать, что одновре
менно это означает: бездушный, 
не болеющий за дело, не ум ею 
щий мыслить и т. д. Но лично 
мне и моим 'Коллегам из финан* 
сового отдела горисполкома до 
глубины души бывает обидно, 
когда сталкиваемся с фактами 
бездумной траты денег.

«Красиво жить не запретишь»— 
таким правилом пользуются наши 
«нищие» бюджетные учреждения.

И поэтому при наличии достато
чного количества мебели и обо 
рудования в централизованной 
бухгалтерии горуно запланирова
но было в 1990 году приобрести 
еще 60 книжных шкафов, 17 
трюмо, 30 шкафов для одежды, 4 
холодильника и т. д. — всего на 
сумму 46,6 тыс. рублей.

Думаю, что обустройство слу
жебных кабинетов в такое труд 
ное для всех нас время не стоит 
на первом месте. И сетовать на 
то, что сократили ассигнования на 
эти цели, не следует, поскольку 
куда более важные дела ждут 
финансовой поддержки.

При составлении смет расхо
дов на 1990 год городским управ
лением народного образования 
25 единиц работников включены 
сверх утвержденных типовых 
штатов. Вот вам еще 41,8 т с .  руб

В результате ошибок просче
тов по сметам излишне преду
смотрен фонд заработной платы 
в сумме 19,55 тыс. руб., а ведь 
это годовая зарплата десяти учи
телей!

Ассигнования, выделенные на 
1990 год, по бюджету расплани
рованы абы как, лишь бы подой
ти к общей сумме. Так, на оплату 
услуг отделу инкассации П ром
стройбанка за сопровождение 
кассира лрвдусмотрено сверх не
обходимых сумм 21,4 тыс. руб., 
на отопление и освещение школ 
— 62,5 тыс. руб.

Межшкольный учебно - произ
водственный комбинат № 2 пла
нировал 10 тыс. руб. на организа
цию нового приема учащихся. 
Что это означает — никто не 
знает: ни экономист, ни замести
тель начальника гуно по финан
совым вопросам. На ремонт зда
ния, художественное оформле

ние, подготовку кабинетов сред
ства отпущены отдельно. Так что 
же это за таинственная «органи
зация нового приема» стоимо 
стью в 10 тыс. рублей?

Интернат № 15 всех детей си- 
рот поставил на полное государ
ственное обеспечение, хотя у не
которых детей имеются опекуны, 
которые получают пособие на де 
тей и частично содержат их. Это 
незаконное мероприятие обош 
лось бы в 19 тыс. руб. В то же 
время положенные льготы детям- 
сиротам предоставляются несвое
временно и не в полном объеме.

Всего по сметам расходов уч
реждений народного образова
ния на 1990 год оказались не 
подтвержденными расчетами, не 
обоснованными 379 тыс. руб. Это 
не означает, что горфинотдел 
считает их излишними. Мы изъя
ли из них 283 тыс. руб. для того, 
чтобы профинансировать затем 
первоочередные мероприятия.

Средства были направлены: 200 
тыс. руб. — на капитальный ре
монт школ, 163 тыс. руб. — на 
повышение заработной платы 
работников детских дошкопьных 
учреждений, 4 тыс. руб. выделе
ны на оздор овительные меро 
приятия в детских садах; из фон
да финансовых ресурсов 160 ты 
сяч израсход эвано на приобрете
ние учебногс оборудования. Го
товится peun ние исполкома о 
приобретении учебного оборудо 
вания. новым учреждениям горо 
да — лицею, колледжу, школе 
№ 24. На это потребуется еще 
около 400 тыс. руб.

Неоднократно выходила на ис
полком в прошлом году школа 
№ 3 с просьбой о выделении 
дополнительных соедств из го 
родского бюджета для приобре
тения комплектов специальной 
ученической мебели. Решили, что 
необходимость есть, пошли на
встречу, хотя доньги немалые — 
15 тыс. руб. на один класс. В 
1990 году перед школой опять 
стоит та же проблема — нужна

Окончание на 1 стр.
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Бюрократ 
считает 

деньги, а 
партократ...
Окончание. Начало на 1 стр.

мебель. Комплекты оказались не
пригодные. Выполненные из ме 
талла, они грубые, тяжелые, не
удобные С пользой ли расходу
ются государственные средства 
или они по прежнему для гуно 
«ничьи»?

Запущена работа по взиманию 
родительской платы за содержа
ние детей в детских дошкольных 
учреждениях.

За пять месяцев текущего года 
выросла задолженность по ро
дительской плате с 782 руб. до 
3,5 тыс рублей. Поскольку эти 
деньги идут исключительно на 
лишние детей, то при их недо
статке требуются дотации бю д
жета. А водь эти деньги гуно 
может поискать в своем собст
венном кармане.

По поводу 232 тыс. рублей 
сверхнормативных запасов това- 
ромагериальных ценностей, зач
тенных в счет финансирования 
текущего года. Сумма говорит 
сама за себя. Откуда такие бас
нословные запасы? Создаются 
они ажиотажно в конце года, ко 
гда остаются средства на счете. 
Боязнь, что неистраченные сум
мы зачтутся в бюджет, толкает 
руководство учреждений на при
обретение первых попавшихся 
под руку товаров. Забиваются

склады ненужным инвентарем, 
приобретают завалявшуюся обувь, 
одежду устаревших фасонов, 
подчас взрослых размеров, кото* 
рую дети не хотят носить. Зала* 
сы допускается иметь в разумных 
пределах, которые утверждены 
решением исполкома. Если они, 
по мнению руководителей уч* 
реждений, несовершенны и не 
соответствуют действительности, 
то их можно пересмотреть на 
исполкоме при соответствующем 
обосновании. Так почему же ру
ководство горуно, экономисты и 
бухгалтера не решают эти вопро
сы своевременно и заинтересо
ванно. А экономия, сложившаяся 
по результатам деятельности за 
год, остается в распоряжении 
коллектива и только некомпе
тентные работники тратят ее, со
здавая сверхнормативные запасы.

Мы на пороге «рынка», кото
рый предполагает полную ответ 
ственность экономического субъ
екта за результаты хозяйственной 
деятельности. Программа «500 
дней» предусматривает ревизию 
и пересмотр статей расходов 
всех бюджетов от союзного до 
местного, принятие чрезвычайных 
мер по сокращению расходов в 
четвертом квартале 1990 года. На 
1991 год бюджеты должны раз
рабатываться с жесткой экономи
ей.

Давайте с этих позиций смот
реть на наши сегодняшние и зав- . 
трашние потребности.

А Барсуковой М. Р. как сек
ретарю парткома учебных заве 
дений хочется пожелать успехов 
в ее идейно * политической ра
боте и выразить сожаление на ее 
злые и несправедливые слова, 
которые никогда не были по 
мощниками в решении общих за
дач.

Т. ИВАНОВА, 
старший ревизор-инспектор по 
бюджету финансового отдела 

горисполкома.

П о ч е м у  я в ы ш е л
из рядов КПССф ОСОБОЕ 

МНЕНИЕ
«...Партия очищается от

балласта, попутчиков, приспо
собленцев, карьеристов...» и
т. д. и т. п. Такие ярлыки 
«лепят» лицам, покинувшим 
ряды КПСС. Допускаю, к от
дельным конкретным лицам и 
возможно такое прилагатель
ное. Но все равно не одобряю 
таких авторов, их бескульту
рье, бедность словарного фон
да и аргументации.

Дословно помню свое заяв
ление с просьбой о приеме в 
КПСС, и в нем такие слова: 
хочу быть в авангарде строи
телей коммунизма. Тридцать 
лет, из них' 29 в Ангарске, 
добросовестно нес партийный 
жезл.

До выхода на пенсию всего 
три записи в трудовой книжке. 
Тридцать лет активно пропа
гандировал марксистско-ленин
ские идеи. До этого шесть лет 
был секретарем комсомоль
ской организации и тоже, в 
меру знаний, воспитывал ре
зерв партии.

Проверку временем идеи 
не выдержали. Не знаю, или 
КПСС с ее научным потенциа
лом марксистоведов не по
нимает марксизма ленинизма, 
или это учение — утопия.

Правда, большинство пар
тийного аппарата жило при
ближенно к коммунизму — 
имело все, вплоть до персо
нальных (считай — личных) ав

томашин, и даже самолетов, 
дачи от Сочи до Чебагор. за 
частую — за государственный 
счет, за счет трудового наро 
да. Для всего же населения 
страны ближний горизонт 
«светлого будущего» оказался 
со знаком минус.

Много ждал от XIX парт
конференции, еще больше — 
от XXVIII съезда КПСС. Но ни 
конференция, ни съезд ана 
лиза причин застоя, а потом 
развала экономики и дисцип
лины не вскрыли. На сЪёзде 
не дано принципиальной, че 
стной партийной оценки кор 
румпированным «партийцам». 
Партия не признала своей ей 
ны перед народом. А потому 
и не принято жизнеспособных 
решений.

На непонятные вопросы 
жизни партии и государства 
не ответил мне орган ЦК 
КПСС — газета «Правда». Ко 
пию письма в «Правду» пере
дал секретарю партийного ко 
митета городского отдела 
здравоохранения еще весной. 
Просил: коль «Правда» сильно 
перегружена, то совместно с 
идеологическим отделом ГК 
КПСС ответьте мне по сути 
письма! И тоже — тишина. А 
ведь по Уставу КПСС имел 
Право обратиться в любой 
партийный орган и получить 
ответ.

Исходя из вышеизложен
ного, в возрождение ав
торитета КПСС, и тем более 
зе направляющей роли, не ве
рю! В идеологии разочаро
ван.

Мое мнение, мое неверие а 
какой-то степени подтвердил 
первый в партийной организа
ции области секретарь ОК 
КПСС В. И. Потапов. В обла
сти — сложнейшая обстанов
ка с уборкой урожая, а пер
вый в партии, он же первый в 
Совете области, ушел в от
пуск.

Не надо тонкостей маркси
стской философии, есть очень 
емкий народный афоризм: 
«Осенний день год кормит». 
Вот где нужна действительно 
живая организаторская рабо- 
а!

В сегодняшнем тяжелей
шем социально-экономическом 
положении, сегодняшнем
рождении все новых и новых 
дефицитов, включая табак и 
хлеб, партийные функционе
ры аппаратчики и номенкла
турщика не прочь обвинить 
недавно избранные Советы 
народных депутатов.

Поэтому, на мой взгляд, 
своевременным будет не
сколько перефразированный 
призыв Ю. Фучика: «Советы! 
Будьте бдительны!»

▲. ВОЛОГДИН.

Василий Артемович — в нурсе. ■ ■

♦  САТИРИЧЕСКИМ ПЕРОМ
Бабушке Марии Абакумовне 

Зарубиной под восемьдесят. Она 
инвалид труда 2 й  группы. Ж и
вет одиноко в собственном до 
мике по улице Трудовых резер
вов в поселке Северный. Бабуш
ка всем довольна: и Советской 
властью, и червонцем, добавлен
ным к мизерной пенсии, и по
стельным бельем, продаваемым в 
обществе слепых, членом которо
го она с давних времен, и больнич. 
ными условиями содержания, с 
которыми последнее время она 
знакома не понаслышке.

Василий Артемович Пыхалов — 
начальник конторы с любопытной

до загадочности аббревиатурой 
ПУВКХ. Это даже не просто кон
тора, а целое производственное 
управление. В управлении, как ни 
крути, и оклады поболе, и кру
гозор пошире, и штатных единиц 
в достатке. Управлять, как изве
стно, дело не шуточное...

А тут, как на грех, у Марии 
Абакумовны в доме беда при
ключилась. И даже не в доме, 
а в уличном водоканализацион- 
ном колодце. Сломали задвижку 
специалисты из ПУВКХ, то бишь 
из производственного управления 
водопроводно - канализационно
го хозяйства. Случилось это в на

чале сентября.
— Сынки! — взмолилась ба

буля. Слепая я, больная, беспо
мощная. Никакой жизни без хо
лодной воды нет. Отремонтируй
те треклятую задвижку...

Но «золотой рыбки» в управ
лении не было. Задвижек — то
же.

Бабуля взяла прибавку к пен
сии, — червонец — и айда по 
магазинам. А откуда взяться в 
магазинах задвижкам? Их отро
дясь там не продавали. Но на
шлись добрые люди, может быть, 
даже из ПУВКХ, обеспечили баб
ку необходимой частью к водо
проводу через сына пенсионера. 
А спецы из управления после 
долгих препирательств все же

установили ее в нужном месте. 
Воды же, квк вы уже, наверное, 
догадались, читатель, до сих пор
нет.

Что она нам подсунула, иск
ренне возмущается Василий А р 
темович Пыхалов, надо было ре
визию механизма сделать. Неис
правна, мол, задвижка то оказа
лась.

Я прикинул для себя, как ба 
бушка Маша мастерово делает 
«ревизию», а потом на самоваре 
творит «опрессовку» давлением. 
Чудненькая картинка.

Не вынесла моя журналистская 
душа такого кощунства, и я 
предложил свои дармовые услуги: 
как-никак имею высокий разряд 
слесаря-инструментальщика.

Не все же бумагу «марать».
Отказался начальник управле

ния от такого технически безгра
мотного предложения. То ли я

его теоретически не обосновал, 
то ли они задвижки всем управ* 
лением менять привыкли.

— Я в курсе, — отрезал Васи
лий Артемович, — в ноябре-де
кабре сделаем. У нас детские 
садики без воды сидят, а вы с 
бабкиным колодцем за горло... 
Некрасиво поучать. А все эти ве- 
юранские штучки-дрючки — вот 
где...

Я понял. Василий Артемович— 
в курсе... но он очень занятой 
человек, все же начальник управ
ления.

Жаль, что бабушка каждый 
день пить хочет.

В. ЗЫРЯНОВ.
ОТ РЕДАКЦИИ: После вмеша

тельства корреспондента задвиж
ка поставлена. Оперативно, но... 
При наличии всех производст
венных сложностей старость 
нужно уважать.

Г 0  НА ВОПРОСЫ ЧИТАТЕЛЕЙ ОТВЕЧАЕТ ЗАВЕДУЮ Щ АЯ 

ОТДЕЛОМ СОЦОБЕСПЕЧЕНИЯ ГОРИСПОЛКОМА Н. С. КОЗ-

ЛОВА,

«Сейчас много говорят о 
том, что будут отменены все 
льготы. Меня интересует, бу
дут ли какие-то льготы при на
числении пенсии!» Н. ОРЛОВ.

— С этого вопроса и начнем, 
Надежда Саргеевна: есть ли 
аьгэты при исчислении стажа ра
боты! К примеру, участникам 
войны!

— Согласно ст. 18 нового За 
нона гражданского назначения 
пенсий предусмотрены льготы за 
время пребывания на фронте. Во
енная служба в действующей 
армии и при исполнении интер
национального долга, в партизан
ских отрядах и соединениях — 
при исчислении стажа засчитыва
ется а тройном размере. За три 
года 10 месяцев 17 дней, т. е. за 
то время, которое длилась война.

Не в этот период не все уча
стники войны принимали участие 
в боевых действиях, поэтому са- 
ма справка, которую представля
е т  из военкомата, составляет 
всегда/ меньше, чем 3 года, — у 
гого-то это 2,5 года, у кого-то 
всего 26 дней, а кто-то был и 
вовсе в прифронтовой зоне, в 
штабе, т. е был рядом с фрон
том, но участия ■ боевых дейст
виях ме принимал. Это тоже уча
стники войны, их часть была 
дэЯггэуюмая, но они сами не
посредственного участия в бое

вых действиях не принимали. Им 
идет зачет стажа один к двум.

Период работы в войну тоже 
засчитывается один к двум, т. е. 
труженикам тыла. Но пересчет 
пенсии им будет с 1992 года.
— А вот те, кто находился в ок

купации! То есть не по своей 
вине они могли не работать...

— Есть у нас такая категория—

года всем оствльным реабилити
рованным гражданам тоже будет 
учитываться в тройном размере, 
но при пересчете пемсии с 1 ян
варя 1992 года.

Хочу добавить еще: есть при* 
вилегии для тех, кто служил в 
годы войны в истребительных ба
тальонах и штрафных.

— Еще вопрос из письма: ра* 
бота ■ Ленинграде ■ дни блока
ды!

— Период с 8 сентября 1941 г. 
по 27 января 1944 г. тоже засчи
тывается при исчислении стажа в 
тройном размере, независимо от

просами сейчас к вам обращают
ся чаще всего)

— Больше всего волнует наз
начение пенсии. Участников вой
ны —  перервечеты, т. е. идет 
проверка уже сделанных пере 
счетов.

Стали обращаться матери ин
валидов с детства. Согласно ст. 
18 Закона о назначении пенсии 
гражданским лицам с 1 января 
1991 г. матери, имеющие детей- 
инеалидоа с детства, родившие и 
воспитавшие их до 8 лет, пользу
ются правом ухода на пенсию в 
50 лет.

3. ПРАВО НА ЛЬГОТЫ
I

БЕСЕДЫ О НОВОМ ПЕНСИОННОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ
насильственно вывезенные с тер
ритории Союза, у них есть спе
циальные документы. Им также 
будет перерасчет пенсии. А вот 
время пребывания на оккупиро
ванной территории пока не ого
ворено а Законе.

— Что можно сказать о пенси
ях реабилитированным гражда
нам!

— При начислении пенсии вре* 
мя, проведенное в лагерях и 
тюрьмах, засчитывается им в 
стаж в тройном размере. Но 
если человек —  участник войны, 
а после войны он был репресси
рован, то участникам войны 
это время засчитывается в трой
ном размере. С 1 октября 1990

того, где работал — на оборон
ном заводе или в хлебопекарне,

— Женщин, имеющих малеиь* 
кмх детей, интересует, как будет 
им засчитываться трудовой стаж!

— В пределах 6 лет в общей 
сложности (для этого нужно сви* 
детельство о рождении ребенка 
и справка, что в этот период 
мать не работала) время засчи-* 
тывается в общий стаж. Но не 
более 6 лет.

Матерям инвалидов с детства 
учитывается время ухода за ре
бенком до 16 лет полностью, да
же если инвалидность ребенка 
установлена позднее.

— И последнее: с какими во

Обращаются люди, у кого во
обще не была назначена пенсия, 
т. е. не имели права ни на какой 
вид пенсии: то ли стажа не хва
тало, то ли еще по какой причи* 
не.

Работа предстоит объемная и 
очень кропотливвя. К сожалению, 
у нас очень мало помещение. И 
пока нет телефона, без которого 
на выяснение многих мелких во
просов затрачивается порой не 
один демь....

— А что вы скажете по лово* 
ду того, что наряду с союзным 
Законом о пенсии разрабатыва
ется Закон о пенсии ■ РСФСР! 
У людей, судя по письмам, это 
вызвало беспокойство.

— Все перерасчеты пенсии и 
пособий, что мы будем произво
дить или уже произвели с 1 о к 
тября текущего года, с 1 января 
1991 года и дальше, предусмат
риваются Законом Союза ССР. А 
сейчас проходит сессия РСФСР и 
решается вопрос о принятии За
кона л пенсиях в РСФСР. Он 
может отличаться от союзного. 
И, как я слушаю дебаты, по-мое
му, в лучшую сторону. Напри
мер, депутаты России/ предлага
ют сделать минимальный размер 
пенсии 120 рубле-й — по союзно
му закону он равен 70 рублям.

— Тогда зачем будет нужен 
союзный Закон, если каждая ре* 
спублика разработает свой Закон. 
Они вступят в противоречие с 
союзным!

— Я считаю, противоречия не 
должно быть. Мое личное мне
ние: если в союзной республике 
действует Закон в лучшую сто* 
рону, то, конечно, м ы будем пла
тить по Закону Российской Ф е 
дерации. Но если где то Заком 
Российской Федерации будет 
ущемлять права какой-то катего
рии граждан, а в союзном За
коне будет предусмотрен боль* 
ший размер пенсии, значит, со
юзный Закон должен поглощать 
республиканский. То есть мы 
должны пользоваться тем Зако
ном, который выгоден пенсионе
ру: где он будет больше полу
чать пенсию, ту и определять я 
выплате.

Беседу вела 
Н. БАРМАНОВА.
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В АБАКАНЕ прошли фи- 
на льны* соревнования на л д р . 
венство РСФСР но велоспор- 
ту среди юношей- Особую 
остроту этим соревнованиям 
придавало то обстоятельство, 
«по на них «елся отбор Луч
ших велосипедистов, которым 
предстоит право защищать 
честь российского центр о на 
первенство СССР в г. Талды- 
Кургане

В первый день проводилась 
гонка с раздельного старта на 
18 километров. Один за д ру
гим через минуту уходили 
на дистанцию велосипедисты. 
Долго результаты оставались 
если не слабььми, то и не 
блестящими.

Но вот на финишной пря
мой показался ангарчанин 
Николай Лебедев. Стрелка 
секундомера замерла на от. 
метке 22 минуты 21 секунда. 
Его товарищ по команде 
Алексей Демидов проходит 
дистанцию за 22 минуты 30 
секунд.

....................
лометроа в, составе сборной 
РСФСР Байкал», ангарчане 
О. Тимофеев, А. Демидов, М. 
Ю рин, Н. Лебеде* показали 
хороший результат —r  1 час 
08 минуть» 35 секунд. Тем не 
менее в итоге только 6-е 
место.

Затем была проведена груп
повая гонка на 100 км. Стол
бик термометра поднялся до 
36 градусов в тени, когда 
гонщ ики пошли по расплав, 
ленному асфальту горного 
Ка рабу лакского кольца. Вело
сипедистам предстояло заб
раться на четыре перевала.

Но это были только «Цве
точки», в самом конце группу 
ждала «ягодка»*-—сложнейший 
6-километровый подъем, н* 
котором  Не выдерживали да. 
же автомашины, закипала во
да в радиаторе. Из 230 стар, 
топавших на вершину «века, 
рабкалисья только 46 бойцов.

Наш пятнадцатилетии^ А лек
сей Демидов на равных вел 
борьбу с опытными гонщика-

\е л о с п о р ь

ОБГОНЯЯ ВЕТЕР
К финишу стремительно 

приближается Олег Тимофе
ев. Когда дисковое колесо 
Тимофеева пересекло линию 
финиша, хронометр показал 
лучший результат — 22 ми
нуты 12 секунд, Олегу и до 
стал ас* золотая медаль чем
пионата РСФСР в этом виде 
программы-

Демидов и Лебедев заня
ли соответственно 5-е и 6-е 
места, пропустив вперед се
бя велогонщиков Хабаровска 
и Красноярска.

Во второй день была про 
ведена командная гонка на 
51 км. И здесь медали чемпи
онов достались ангарчанам. 
Олег Тимофеев, Николай Ле
бедев, Алексей Демидов, 
Сергей Игнатенко с явным 
преимуществом переиграли 
команду Хакассии, пройдя 
дистанцию за 1 час 04 мину
ты 31 • секунду. У хозяев тран
сы время — 1 час 06 минут 
56 секунд.

1 На третий день победную 
точку поставил Николай Ле
бедев, выиграв групповую 
гонку на 100 км. ,

Получив в свою копилку 6 
золотых и 1 серебряную м е
даль, спортсмены вылетели в 
г. Талды-Курган на участие в 
первенстве СССР и во Всесо
юзных соревнованиях ЦОП.

В Талды-Кургане собрались 
лучшие велосипедисты стра
ны, где прошли Всесоюзные 

^соревнования центров олим
пийской подготовки. На старт 
в командной гонке заявку по
дали 37 коллективов страны. 

Слаженно отработав 56 ки-

ми Казахстана, которые ' по 
традиции сильно идут в го 
рах. Заняв 4-е место, Д ем и
дов набрал максимальное ко 
личество очков по сумме 
групповой командной гонки 
и стал победителем Всесоюз
ных соревнований.

А  еще через неделю в 
Талды-Кургане .стартовали со
ревнования на первенство 
СССР в индивидуальной гон
ке  с раздельного старта. Все 
тот Же коварный подъем с 
интервалом в минуту при
шлось штурмовать гонщикам.

Идти быстро в горах, ко г
да пульс у спортсмена 200— 
220 ударов, *^л о  становится 
ватным, наливается свинцом, 
а на высоте не хватает кисло
рода, может не каждый ве
лосипедист. На успех рас
считывает тот спортсмен, ко 
торый имеет отличную сило
вую подготовку, В Ы Н О С Л И В О С Т Ь  

марафонца, а также качество 
работать через не могу. И, 
конечно, стальную силу воли.

В этой гонке Алексей Д е 
мидов бьется за каждый метр 
дистанции и получает брон
зовую медаль первенства Со
ветского Союза.

Бойцами-спортсменами рас
тут А. Демидов, О. Тимофе
ев, М, Ю рин — десятиклас
сники школы № 15 Ангар
ска, которые занимаются ве
лоспортом всего 2 года в 
ДЮ С Ш -2 Ангарского горуно.

К. ЧЕРЕМНЫХ, 
старший тренер юношес
кой команды МЦОП 
«Байкала.’

РАЗМЫШЛЕНИЯ ПОСЛЕ ФИЛЬМА

Заметки эти — не рекламная 
рецензия на фильм Станислава
Говорухина. Он в этом не нуж 
дается. Мне говорили, что фильм 
><е «кассовый», с экрана сойдет 
быстро. Так вот: зал был полон. 
Приди я на пять минут позже— 
остался бы без билета.

О чем же фильм? Как легко 
было бы сбиться на перечисле
ние изображенных фактов. Но 
факты-то как раз и не новость.

■ Н Я М Ш Н Н М М М М

И рост преступности, зачастую 
бессмысленно жестокой, и не
в о о р у ж е н  ость, незащищенность 
нашей милиции, и бездуховное, 
бесчеловечное существование 
людей, безнравственное отноше
ние к  памятникам —  все это 
каждодневно и каждовечерне 
мы узнаем из газет, теле- у ра
диопрограмм.

Да и сами по себе факты — 
это не «о чем», а «про что*. 
М ожно сказать просто: фильм
про жизнь нашу. И ice-таки о 
чем хотел сказать нам в своей 
публицистической ленте Говору
хин?

Мне кажется, это попытка 
понять самому и подвигнуть на 
поиск ответа зрителя: откуда
это все пошло? Почему после 
сем * десятилетий «успешного 
строительства развитого социа
лизма и воспитания нового че
ловека» мы имеем прогресси
рующий развализм и человека, 
столь далекого от нравственного 
идеала?

Посмотрев этот фильм, я то
лько утвердился в мысли, от
нюдь не новой, что Система, в 
которой нет Человека, а есть
«население», «трудовые ресур
сы и резервы», просто обречена 
развалиться рано или поздно.

Идея, «овладевшая массами» 
и подменившая у этих масс по
нятие счастья (простого челове
ческого счастья) Борьбой За 
Светлое Будущее Всего Челове
чества, такая идея действитель
но становится материальной си
лой. Силой, унижающей и унич
тожающей самого Человека, пре
вращающей его в статистическую 
единицу.

Такая идея также рано или 
поздно должна отвратить от се
бя людей, какие бы прекрасные

основы в ней не были заложе
ны. Правда, есть мнение, что 
подменили, извратил i саму идею 
коварные «перерожденцы». Но 
ведь тогда в этом именно и на
до основательно и до конца ра
зобраться.

Отчего XXVIII съезд КПСС от- 
казался даже обсудить вопрос 
об ответственности партии перед 
советским народом? Не оттого 
ли, что во всем виноваты от
дельные руководившие личности, 
мостившие свой путь в историю 
костями врагов действительных 
и мнимых, а «о мертвых или 
хорошо или не говорят ничего»?

Или оттого, что в самой при
роде «руководившей и направ
лявшей» идеи есть нечто, по-

Н Е ЛЬ З Я
зволяющее приходить к власти 
личностям, при которых может 
г роцветать культ, но не культу
ра?

Говорухин прямо задает в 
своем фильме вопрос: будет ли 
новый Нюрнбергский процесс? 
Имея в виду процесс над «ор
ганизатором всех наших побед» 
(равно как и поражений) — 
над КПСС.

Я не воспринял этот вопрос 
как центр всего фильма. Но то, 
что он звучит как сеерхкрамоль- 
ный для многих —> это так. И 
потому, думаю, такой процесс 
сегодня вряд ли возможен. Да 
и нужен ли?

Боюсь, что при нынешнем 
уровне наших знаний, нашей 
культуры, при теперешнем эмо
циональном заряде в обществе 
стремление организовать такой 
процесс может привести к  новой 
волне насилия, унижения и 
уничтожения вчерашних автори
тетов.

Боюсь того, что обида за 
вчерашнюю слабосУь будет без 
меры вымещена на вчерашнем 
сильном. И пострадают при этом 
не только виноватые, но и не
винные. Причем последних, как 
родится, больше.

Ведь не только -система дави
ла и уничтожала Человека. Д а
вили, унижали его в себе и мы 
сами. Неспособность противо
действовать этой системе, стрем
ление жить «лучше плохо, но 
спокойно» породили философию

тип*: «что, мне больщл. дру
гих надо?», «мы —  люди малень
кие», «начальству виднее».

А сегодня что же, будем за 
вто мстить себе вчерашним? Для 
удобства найдя козла отпуще
ния в лице рядом живущ его или 
работающего члена КПСС? Со
ответственно против этого вы
ступает и сам Говорухин в сво
ем фильме.

Процесс, конечно, нужен. Но 
не уголовный, громкий, с обви
нителями и адвокатами (и тех, и 
других сегодня хватает), а про
цесс аналитический, объективно 
исследующий причины, породив
шие Систему и такую жизнь, 
какой и жить нельзя. Процесс 
этот уже идет, и фильм Говору
хина — одно из свидетельских 
показаний в этом процессе.

М ожно было бы упрекнуть ав
тора за подбор уж  чересчур 
мрачных фактов, намеренном вы
боре не освещенных интеллектом 
лиц на улицах, обвинить в тен
денциозности и прочих грехах. 
И отмахнуться от всех тех мыс
лей и вопросов, что будит

ЖИТЬ!
фильм. Только не хочется упре
кать и обвинять. Сразу вспоми
нается про зеркало, на которое 
пенять не стоит.

Но фильм, на мой взгляд, не 
только зеркало, не только сви
детельство, он, скорее, проро
чество. «Так жить нельзя!» — 
это предостережение от попы
ток решить все наши проблемы 
старым проверенным способом 
— насилием и разрушением.

Если мы кинемся теперь раз
рушать то, что есть, нам будет 
некогда восстанавливать старые 
Храмы, тем более строить но
вые.

А когдо перестреляем очеред
ных «врагов народа» (иноверцев, 
евреев, коммунистов, коопера
торов — кого еще?), но обна
ружим, что жить так все равно 
нельзя, будем искать новых 
«врагов»? Пока не самоистре- 
бимся?

Нет. Так — жить нельзя! И 
здесь я с авторами фильма со
гласен.

А как же можно-то?
Посмотрите фильм «Так жить 

нельзя!». Ответа вы там
не найдете, но на шаг, на 
полшага к нему приблизитесь.

Н. (БАРХАТОВ.

Посвящение 
в студенты

В Д К нефтехимиков прош 
ли торжественное посвящение 
в студенты и вручение сту
денческих билетов новому 
пополнению Ангарского заво
да-втуза.

На вечере присутствовали 
не только первокурсники, но 
и студенты других курсов, 
профессора и преподаватели 
втуза, родители.

8 этом году было принято 
375 человек. Абсолютное 
большинство студентов на
правлено на учебу промыш
ленными предприятиями, мно
гие получают повышенную 
стипендию.

Теперь во втузе обучается 
более 2000 студентов, работа
ет 160 преподавателей, из 
которых! 40 докторов, про
фессоров, кандидатов наук, 
доцентов-

Первокурсников с высоким 
званием «студент» тепло по- 
адравил ректор втуза, про 
фессор В. Я. Бадеников. Он 
напомнил будущим инжене

рам о тех высоких требова
ниях, которые предъявляет 
наша действительность к спе
циалистам производства:

—  #ы должны получить в 
стенах втуза глубокую про
фессиональную подготовку, 
знания и навыки перехода к 
рыночной экономике, приоб
рести высокие гражданские 
качества. В этом вам поможет 
профессорско-преподаватель
ский состав.

Ректор пожелал доброго 
пути в борьбе за знания,

И. ЛУТОХИН, 
секретарь партбюро Ан
гарского ваводв-втуза, 
профессор.

•
Студия ТВ

ИЗВЕЩЕНИЕ
получатель
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платежа
банка Жилсоцбани г. Ангарска j

Счет
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ь
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За подклю 
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КТВ

25-23
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- Студия ТВ
получатель платежа 

Учреждение банка Жилсоцбанк г. Ангарска
Счет
получателя 000609416 Номер

абонемента

г
фамилия, имя, отчество

- адрес

Вид платежа За какое 
время Дата Сумма

КВИТАНЦИЯ

За под к лю 
чение к 

КТВ
25-23

Кассир Плательщик
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ф СЕЗОН КОНЧИЛСЯ, но...
НЕ ДЛЯ ВСЕХ летний сезон окончился благополучно 

Из-за несоблюдения элементарных правил безопасного 
поведения на воде число трагических случаев в городе 
значительно возросло.

Гибель на воде по сравнению с прошлым годом иа 
сегодняшний день увеличилась на 9,2%.

Причем более 60% погибших из тех коллективов, где до 
настоящего времени не созданы или резко снизили про 
филактическую работу по предупреждению травматизма 
первичныз организации ОСВОДа.

 —

НЕ ШУТИТЕ
 —

ОСОБУЮ ТРЕВОГУ вызыва
ет возросшее число водите
лей маломерных судов, не 
имеющих прав на судовож
дение. У более чем 25% за
держанных изъяты просрочен
ные удостоверения на право 
управления судном и судовые 
билеты. На судах нет элемен
тарных спасательных средств 
Свидетельством тому являет
ся нелепая смерть работника 
НПЗ, судоводителя маломер
ного судна Гончарова С. И.

К сожалению, не всегда 
своевременно и качественно 
устраняются недостатки, ука- 
занные выездными общест
венными комиссиями ГИК по 
охране жизни и безопасности

людей на водоемах в Ангар
ске.

Так, недостатки, указанные 
выездной комиссией от 18 
июля 1990 г. и 5 сентября 
1990 г- по лодочной станции 
в 11-м районе (район ответ
ственности объединения «Ан
гару юнефт^оргс и: :т£2*.> по 
оборудованию ведомственных 
спасательных постов, по 
улучшению организации ох
раны места стоянок и обеспе
чению элементарными усло
виями сторожей и жителей 
этого района (электроосве
щение, обеспечение топли
вом), до сих пор нв выполне
ны.

Хотя попытки что-либо из

менить в лучшую сторону на
чальником лодочной станции 
В. Б. Пет шиком имеются- Но 

н их не решит без дейст
венной помощи членов прав
ления лодочной станции и 
управления АНОС.

Чтобы в будущем году иск
лючить неграмотное плава
ние и, естественно, предпо
сылки к трагическим случаям, 
необходимо учиться.

Поэтому сейчас Ангарский 
временный учебный пункт 
Иркутской . школы ОСВОДа 
производит набор на курсы 
судоводителей маломерны* 
судов Ую 92-часовой прог
рамм*.

Начало занятий по оконча
нии комплектации групп. За
писаться м ожно в горсовете 
ОСВОДа по адресу: г Ан
гарск, 7-й микрорайон, дом 
10 Или по телефону: 6-40-60.

Хочется верить, что во 
всех трудовых и учебных кол
лективах будут, наконец, со
зданы первичные организации 
ОСВОДа, которые в течение 
зимы проведут нужную про
филактическую работу по под
готовке горожан к летней 
встрече с водой.

Е. ВЫЛКА, 
председатель Ангарского 
горсовета ОСВОДа РСФСР.

'Ш

БОЛЬШАЯ ПРЕДПРАЗДНИЧНАЯ
КОНЦЕРТНАЯ ПРОГРАММА

б ноября — ДК «Современник» — 18.00, 20.30.
6 ноября — ДК нефтехимиков — 18.30, 21.00.

В КОНЦЕРТАХ ПРИНИМАЮТ УЧАСТИЕ:
театр-студия В. Асмолова, Владимир Шитько, 

киевская команда «Авось», ленинградские писате
ли-сатирики, артисты оригинального жанра, бар
ды...

Билеты продаются в кассах ДК.
I

ГРУППА «СЕАНС»
ПРИГЛАШАЕТ НА ПРОСЛУШИВАНИЕ

В О К А Л И С Т О В
для д а л ь н е й ш е й  РАБОТЫ в г р у п п е .

Обращаться в ДК «Зодчий» ежедневно с 12 до 
18 часов, телйфои: 3-16-06

МАЛОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 
I сПРЕСТИЖ»

приглашает владель
цев ГАЗ-24 для работы 
на собственной автома
шине по обслуживанию 
администрации. Оплата 
по договоренности.

Обращаться по тел.: 
3-21-40.

ЭКРАН «РАКУРСА»
Клуб друзей кино «Ракурс» 

Дворца культуры нефтехи
миков приглашает 1, 4 нояб
ря 1990 года на премьеру 
художественного фильма ре
жиссера Киры Муратовой «Ас
тенический синдром».

Мир фильмов Киры М ура
товой художественно загадо
чен и непредсказуем- Вместе 
с тем он социально конкре
тен и бесхитростно реален. 
Соединяясь в эстетике филь
ма, эти вещи дают интерес
ный, почти всегда неодно

значный результат воздейст
вия на зрителя.

В этом смысле последний 
фильм К. Муратовой «Асте
нический синдром» вызывает 
самые полярные оценки (и 
п о  при том, что он удостоен 
нескольких престижных при
зов на международных кино
фестивалях).

Составить свое мнени© о  
картине ангарчане смогут на 
премьере, которая состоится: 
1 ноября в 15.00 и 19.00.
4 ноября в 15.00 и в 18.00-

КИНО

ВСЕГО 25 рублей—
и кабельное телевидение в вашей квартире

Ш/Ш
В соответствии с программой разлития теле

видения в нашем городе в течение шести м е
сяцев, начиная с января 1991 года, будет про
изводиться подк/иочение к  системе кабельного 
телевидения всех микрорайонов. Плата за под
ключение в размере 25 рублей 23 копеек при
нимается всеми филиалами Ангарского отде
ления Сбербанка СССР.

СТУДИЯ ТЕЛЕВИДЕНИЯ ГАРАНТИРУЕТ:
1. Возможное увеличение цены за подключе

ние при переходе к рыночной экономике не 
затронет оплативших до 1 янв&ря 1991 года.

2- При определении очередности подключе
ния микрорайонов учитывать сумму поступив
шей от жителей платы.

Примечание: для инвалидов I и II групп, уча^ 
стников ВОВ, являющихся ответственными квар
тиросъемщиками, плата за подключение уста
новлена в размере 50% (ст. 3.6 правил студии 
ТВ, утвержденных 24. 07. 90 г.). С правилами 
можно ознакомиться в студии телевидения по 
адресу: 6-й м /р-н, дом 17, кв. 75.

Все справки по телефону 0-82.
Бланк квитанции прилагаем

Директору студии ТВ 
тов. Семенову Г. А.

проживающего

Прошу подключить мой телевизор 
С правилами пользования ознакомлен, 
сячио вносить абонентную плату.

ГТолпдеь:

к  системе 
обязуюсь

«МИР» — Кровные узы 10, 
12, 14, 16, 18, 20, 21-40.

«РОДИНА» — Канзас. 11, 14, 
16, 18, 20, 22.

«ГРЕНАДА» —  Она с метлой, 
он в черной шляпе. 10, 12, 14, 
16. Так жить нельзя (2 с ). 18.
Сети любви. 20-30.

««ПОБЕДА» — Камышовый рай- 
10, 11-50, 13-40. 16, 18, 19 50,
21-30.

«ОКТЯБРЬ» — Авария — дочь 
мента. 17, 19, 21.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Мистер Питкин в тылу врага. >10, 
12, 14, 16, 18, 20, 21-40.

Зал «Восход» — Могила свет- 
пячка. 9-30, 13-30, 15. Дама с 
попугаем. 17, 19, 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Милые 
бестии. 15, 17, 19.

ДК «ЛЕСНИК» — Лошади в 
океане. 18, 20

Иркутская радиотехническая 
школа ДО С ААФ  производит на
бор на платные вечерние трех
месячные курсы радистов на ба
зе СПТУ № 8 города Ангарска. 
Оплата 93 руб. Сбор 10 ноября 
в 18 часов в СЛТУ № 8.

Куплю грузовой прицеп к автомо
билю. Тел.: а-76-52. (2626)

о
Купим или снимем в аренду лю

бую жилплощадь на год и более. Се
мья два человека. Тел.: 4.11.13, 
адрес: квартал сА ».16-16. (273S)

М Е Н Я Е М

3-комнатную квартиру в г. Братске
(45 кв. м, комнаты изолированные,
2-0 этаж) на 2-комнатную в г. Ан
гарске. . 1.Й этаж  не предлагать. Ад
рес: 665719, г. Братск-19, ул. К*0ла 
Маркса, дом Б, кв. 4.. (274 tv

©
2-комнатную квартиру (30 кв. м,

3-й этаж, балкон, солнечная) на 3. 
комнатную (по договоренности). Ад
рес: 9-й м/р-н, 90/90А-90. (2739)

О
1-комнатную квартиру в г. Саян, 

ске (16 кв. м. улучшенной планиров
ки, 4-й этаж) на равноценную в 
г. Ангарске. Адрес в Ангарске: 17
м/р-н, 2-157, тел.: 9-79-87. (2611)

о
Срочно 2-комнатную квартиру в 

квартале (30,5 кв. м. 5-й этаж, ком
наты смежные, телефон) па 2-хом-
натную в городе с телефоном (1 .) 
этаж не предлагать). Тел.: 4-7^54
(после 18 часов). % (2512)

Редектор О. Н. ТЮМЕНЕВ.

Дежурный по номеру — 
Ю. Прокопьев.

Ответственный морректор 
В. Шикина. ш

+  За содержание объяв
лений редакция не отвечает. 
Все справки — у рекламода
теля.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку зрения редакции.

+  Редакция в переписку 
не вступает.

Коллектив деревообрабатываю
щего комбината выражает иск. 
реннее соболезнование родным и 
близким в связи со смертью быв
шей работницы комбината 

АСТАНИНОИ 
Марии Васильевны

Коллектив деревообрабатываю
щего комбината разделяет скорбь 
и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким в связи 
с преждевременной смертью 

е Е Ф Е Л О В А  
Ново мира Николаевича

Коллектив Ангарского горотдела 
УКГБ СССР по Иркутской облас. 
ти глубоко скорбит в связи с тра
гической гибелью

ЗАЙЦЕВА 
Дмитрия Аиатольевмча 

н выражает искреннее сбболезно. 
ванне родным и близким покой, 
ного.

Центральная инспекция Госстра
ха выражает глубокое соболезло. 
ванне Фефеловой Агрепине Алек, 
сандровне в связи с тяжелой ут
ратой—смертью

муже V
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